

Indap abre postulaciones hasta el 11 de abril

Programa “Mi primer negocio rural” apoyará diez emprendimientos en Magallanes

● La iniciativa entrega financiamiento y asesoría técnica a jóvenes emprendedores del agro de Magallanes y de otras trece regiones.

Fernando Cumare
periodistas@elpinguino.com

El predio de Gonzalo Castillo fue escenario del lanzamiento del programa “Mi Primer Negocio Rural”, una iniciativa que busca fomentar el emprendimiento joven en el sector silvoagropecuario.

En este espacio, donde la tradición agrícola familiar se fusiona con la innovación, el joven agricultor y líder de la Mesa de Jóvenes Rurales de Indap, señaló que “este lugar demuestra que es posible producir alimentos de calidad, incluso en las condiciones más adversas”.

La propuesta, que casi quintuplicó su presupuesto a nivel nacional, ofrece un fondo no reembolsable de \$7 millones por beneficiario, junto a tres años de asesoría técnica.

En 2024, el programa benefició a 147 jóvenes en las regiones de Coquimbo y Los Ríos; actualmente se expande a 14 regiones, contando en Magallanes 10 cupos, mientras que la meta a nivel nacional es superar los 400 beneficiarios.

El delegado presidencial regional, José Ruiz, resaltó el papel del programa en la estrategia gubernamental para fortalecer la soberanía alimentaria: “Históricamente, las políticas públicas tenían barreras que dificultaban el acceso de los jóvenes al financiamiento y la asistencia técnica. Hoy estamos revirtiendo esa situación y entregándoles herramientas concretas para que lideren el desarrollo rural”.

Por su parte, el director regional de Indap, Gabriel Zegers, enfatizó el impacto del programa en la permanencia de los jóvenes en el campo: “Nuestro objetivo es formalizar sus negocios, mejorar sus ingresos y evitar la migración hacia las ciudades. Con este financiamiento y asesoría buscamos que los jóvenes puedan proyectarse en el agro y consolidar emprendimientos sostenibles”.

La seremi de Agricultura, Irene Ramírez, destacó además el creciente protagonismo de los jóvenes en la región: “Hoy contamos con 51 jóvenes usuarios de Indap en Magallanes, quienes han fortalecido sus alianzas y se han organizado. Programas como este son fundamentales para apoyarlos con financiamiento y orientación técnica. El campo necesita nuevas ideas y manos que lo trabajen. Si tienes un proyecto, esta es tu oportunidad.”

Una muestra del impacto de estas políticas en los emprendedores agrícolas lo manifiesta Gonzalo Castillo con su huerto “Herencia de



GEDIDA

Con el apoyo de Indap en el huerto “Herencia de Abuelos” se han implementado innovaciones en el manejo de la tierra y cultivos.

Abuelos”. Al respecto, destaca que “ha sido totalmente importante el apoyo de Indap, ya sea con la ayuda económica a través de formalización

y viajes para conocer la realidad a nivel país”.

Las postulaciones para “Mi Primer Negocio Rural” están abiertas hasta el 11 de

abril a través de la página web de Indap, dirigidas a jóvenes de entre 18 y 40 años con proyectos productivos en el sector silvoagropecuario.